

Die Tuning-Highlights auf der Messe

28.10.2025



Ende November steigt in Essen das große Saisonfinale für die Auto- und Tuning-Szene. Vom 29. November bis 7. Dezember zeigen internationale Hersteller und Schrauber ihre spektakulärsten Projekte ? insgesamt rund 500 Aussteller aus 16 Ländern. Besucher können durch neun Hallen touren, Motorsport-Legenden nah kommen und ungewöhnliche Umbauten entdecken. In diesem Beitrag stellen wir einige Besondere Tuning-Fahrzeuge vor.

Leadin

Die Essen Motor Show beginnt (ab dem 28.11.25). Und bei der größten Messe für Tuning und Motor-Sport in Europa geht?nicht nur um Serienmodelle. Vor allem die Tuning-Szene sorgt dort jedes Jahr für die größten staunenden Augen. In diesem Jahr stehen einige spektakuläre Umbauten im Mittelpunkt: vom Käfer mit Elektro-Power bis zum Kult-Bus mit Rennsport-Genen. Bamdad Esmaili berichtet.

Mit viel Tamtam und lauter Musik wurden die besonders aufwendig getunten Fahrzeuge präsentiert. Besonders im Fokus: eine Premiere mit Seltenheitswert ? ein Einzelstück von Maybach, das über 350 km/h fährt. Und ein Käfer, der dank Tesla-Antrieb über 600 PS unter der Haube hat. Auszubildende einer Maschinen- und Anlagenbaufirma aus dem Sauerland haben in ihrer Freizeit diesen Käfer komplett auf E-Antrieb umgebaut, sagt Projektleiter Jan Brüggemann von der Firma Andritz.

O-Ton

Ein weiteres Highlight ist ein Holzauto. Ja, richtig gehört ? ein Auto komplett aus Holz. Tom Kraayvanger von der Messe Essen:

O-Ton

Sven Schulz hat noch mehr verrückte Fahrzeuge nach Essen geholt. Er ist zuständig für die Tuninghalle und den Bereich ?TuningXperience?.

O-Ton

Die Veranstalter versprechen: Wer reinkommt, soll grinsen ? und wer rausgeht, noch mehr.

Bamdad Esmaili, Redaktion, Essen.